



#besserzusammen



Liebe Freunde des EC Hessen-Nassau,

wenn viele zusammenarbeiten, kann etwas Einzigartiges entstehen – wie auf unserer ECHN-Jungscharfreizeit im Knüll House: Über 40 Kids haben aus hunderten Steinchen eine großartige Stadt gebaut. Aber auch bei Aktionen wie dem J-Camp oder unzähligen Gruppenstunden ist durch gemeinsamen Einsatz viel Gutes geworden: Kinder und Jugendliche sind sowohl im Glauben als auch in ihrer Persönlichkeit gewachsen.

Dafür können wir nur **DANKE** sagen – unserem Gott, der uns gesegnet hat, aber auch allen, die uns mit ihren Gebeten, ihrer Zeit und ihren Spenden unterstützt haben. Ohne die Hilfe jedes Einzelnen wäre 2022 nicht so geworden. Auch dieses Jahr möchten wir wieder einiges bewirken. Jedes Gebet, jede Stunde Mitarbeit, jede Idee, jeder Euro hilft uns dabei. Vielen Dank, wenn wir weiter mit Ihnen / mit Dir rechnen dürfen.

Für den Vorstand des ECHN:

1. Vorsitzender

